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議事録

プログラム例会

2022年 10月 24日 (月 )12時 20分～12時 30分 於 古名屋ホテル

≪フアンダーガハナーァー≫

千嘉代子ファンダーガバナーに献茶をし、皆様で千嘉代子ファンダーガバナーを偲びまし

た。 (新型コロナウイルス感染症予防のため、今年度は会員への呈茶はなし)。

桧垣前会長 よリファンダーガバナーデーについて説明があ りました。

第 558回 業務例会議事録
2022年 10月 24日 (月 ) 午後 1時 10分～14時 25分 於 古名屋ホテル

◇開  会 開会宣言<点鐘>                       中村会長

ソロプチミストシンフォニー                  会員全員

(新型コロナウイルス感染予防のため割愛)

◇出席報告                          矢崎 (佳)出席委員長

出席者   23 名  欠席者   3 名  出席率  88  %

◇議事日程採択   採択された 中村会長

◇お誕生祝 (3名 )                     矢崎 (佳)出席委員長

正宗会員(3日 )入倉会員(7日 )饗場会員(21日 )

◇資料確認

議事日程に記載の通り

長田コレンポンデイングセクレタリー



(回覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.9月 議事録の朗読と承認

2.9月 会計報告

一般会計  2,255,602 円

承認された 淡路レコーディングセクレタリー

野沢 トレジャラー

853,964  円     (9/30 1見在)奉仕特別会計

3.連絡事項

(会長報告)                              中村会長

・フアンダーガバナーデーを会員皆さんとお祝い出来た事を嬉 しく思 う。菓銘は「山茶

花」。

。10月 11日 東 リジョン研修会は例年 とは違った進行方法だったが、盛 り沢山の内容で勉

強になった。

・10月 4日 (火)甲府 ミュージアムカフェで 5ク ラブ正副会長会議があった。それぞれの

クラブの近況報告 と今後の活動について話 し合いをした。SI山梨 ―芙蓉では 2023年 3

月 26日 、SI甲府は 2023年 6月 18日 にコンサー トが行われる。今年度 も国際女性デー

と昨年度行った生理の貧困の支援活動を 5ク ラブで協力 して行 うことになった。

。SIAク ラブEメ ールの SIA細則の改正について何か意見がある場合には 11月 の理事会

までに連絡を依頼。何 も意見が無い場合には賛成 として理事会で取 りまとめて SIAへ投

票する。

・ ドリームビッグキャンペーンの個人寄付は理事会でまとめて リジョンヘ申し込みし、請

求書は個人へ送付される予定。

(通 信 )

議事 日程に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎プログラム委員会 より

長田コレスポテ ィングセ クレタ リー

古屋夢を生きる賞担当

。「夢を生きる賞」応募状況等について

山梨県ボランティア協会様から候補者 1名 の推薦を頂いた。10月 28日 (金)推薦者の山

梨県ボランティア協会様にもご出席いただき応募候補者 と面接を行 う予定。

・アフターフォローについて

3回 目のアフターフォローになる近山美沙登様へ贈 る誕生 日カー ドヘのメッセージ記入

を依頼。併せて 11月 例会のクリスマスカー ド、12月 例会の誕生ロカー ドヘご協力頂 く
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事について依頼.

◎プログラム委員会 より 冨山夢を拓く担当

。第 13回 日本東リジョン・ユースフォーラム開催のお知らせについて

・プログラム開催用のコラージユの素材の収集依頼。

◎プログラム委員会より

。「未来の私・ JOY」 応募依頼について

志村クラブ事業担当

10月 20日 に児童養護施設あいむ、明星学園、立正光正園、クローバー学園、めだかの

学校ジュニア n応募要項、作文用紙等を郵送。11月 末締め切 りで選考する。

・「樫の木基金」の候補者依頼について

候補者依頼の為、10月 25日 に県立中央高校定時制を訪間予定。

・山梨英和メイプル Sク ラブ入会式 12月 5日 (月 )16:30～ について

山梨英和高校で執 り行 う。参加会員は 16名 予定。

小澤地域支援担当
◎プログラム委員会 より

。10月 13日 、山梨県共同募金会に赤い羽根募金の 1万円を届けた。

・ユニセフの申し込みの協力を会員に依頼 した。

・ローリエ基金支援の報告

女性相談所、佐藤様 よりDV被害女性自立支援のシェルターから出所 される方に支援依

頼があった。掃除機 と炊飯器の購入依頼があつたので、委員会で決定 し、購入、贈呈 し

た。

◎メンバーシツプ委員会 より

。日本東 リジョンクラブ合同フレンドシツプパーテイのお知 らせ

参加を募集 した。10月 24日 締め切 り。

・新入会員推薦依頼

・10月 17日 新入会員勉強会報告

参加者 :坂本委員長、中村会長、饗場副会長、三浦会員

新旧会員共に勉強会 となつた。

◎資金調達委員会 より

。11月 のバザーについて :注文書を収集 した。

申込書を配布、申し込み。売 り上げは、ウクライナ支援事業に移行する。

・コミュニケーシヨンボー ド収益報告 :7,500円

5.そ の他

◎メール 4-1郵 便投票について

11月 に審議するので各会員に検討を依頼。

坂本委員長

桧垣委員長

中村会長
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◎ SI山梨「基金」の規程について                    中村会長

「未来の私 JOY」 基金規程 (案)の検討と、「樫の木」「ローリエ」基金規程再検討につ

いて趣旨、変更点などの説明の上、提案された。審議は11月例会にて。

◎東 リジョン研修会について 大久保会員

10月 11日 ホテルニューオータニで開催。参加総人数、512名 。SI山梨からは 11名 参

加。国連 UNHCR協会の広報 。渉外担当の島田裕子 さんからウクライナの緊急支援の内

容 と進捗状況についての報告があった。大貫ガバナーからは、2022～ 2024年期の活動 ビ

ジョンについて、渡辺前ガバナーからは、第 47回 SIA隔年大会の報告があった。後半

は、各常任委員会 と国連 リエゾンから活動指針について説明があった。

◎ウクライナ支援写真展について 饗場副会長

10月 13日 (木)10:00か ら中村会長、小澤会員、饗場会員の 3名 で甲府市役所を訪問。市

民部人権男女参画課長、佐野様他 2名 の職員の方が同席され、写真展の趣旨や募金活動

をしたい旨を説明。市役所 1階の展示スペースを2月 下旬～3月 上旬であればお借 りで

きることを確認。開催日程と日数、活動内容については今後の例会で決定する予定。

6.審議検討事項

◎メール 3-1指 名委員推薦のお願い

SI東京…狛江、関宏子さんを推薦することとなった。

◎メール4-3第 37回 日本東 リジョン大会議案提出について

提案はなしで提出する。

◎メール 4-4ド リームビッグキャンペーンについて

500ド ル寄付することとなった。

◎メール 4-5奉 仕特別寄付金について

SIAに 1,000ド ル、 (約 14, 5万円、今後のレー トによる)、

円を寄付することとなった。

◎ ミニコンサー トついて 饗場副会長

昨年度のクリスマスコンサート同様、出欠席に関わらず会費は全ての会員より1人 1万

円とすることに決まった。今年度は甲斐清和高校音楽科の生徒さんによる演奏を30分程

度お願いする。

7.告知事項                   淡路 レコーディングセクレタリー

11月 の例会は 11月 28日 です。連絡事項のある委員長 さんは 11月 21日 (月 )の理事

会までに淡路 レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください

中村会長

中村会長

中村会長

中村会長

日本東 リジョンヘは 10万
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10月

◇閉  会

34,272

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

議事録作成 レコーディ

野沢 トレジャラー

会員全員

中村会長

ングセクレタリー
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